

fación, sino los plácemes de su gobierno. Atendida la amistad personal, cultivada por largos años entre el Presidente de Nicaragua, general don J. Santos Zelaya y el Ecuador, general don Eloy Alfaro y los vínculos de sincera y libre amistad que unen a las dos Repúblicas, el excelentísimo señor don Feliciano López, ha recibido encargo de su Gobierno y del de Venezuela de hacer tránsito por nuestro territorio, con el objeto de efectuar al general Zelaya nuevas muestras de simpatías de parte de los generales Alfaro y Castro y arazar más y más el estrecho lazo que unen a Nicaragua, el Ecuador y Venezuela por la sangre, la igualdad de idioma y de costumbres y la identidad de procedencia y de ideales.

El "Diario Oficial" tiene la mayor satisfacción en darle muy cordial bienvenida al ilustre huésped y a su distinguido secretario, en nombre del gobierno, deseado que las impresiones que reciban en Nicaragua, en el corto tiempo que han de permanecer entre nosotros, sean las más gratas para que así puedan trasmitirlas a las simpáticas Repúblicas que representan, al excelentísimo señor don Eloy Alfaro, en 4260 tiempo nuestro muy querido huésped y al señor general don Cipriano Castro.

Al mismo tiempo, el "Diario Oficial", felicita al señor Ministro de Relaciones Exteriores Excmo. Sr. Francisco Pietschmann doctor don Fernando Sánchez, por su dichoso regreso a la patria que tanto de sus eminentes servicios que desde muy antiguo le han sido prestado.

[Editorial de el "Diario Oficial".]

ARGENTINA

Se continúa descubriendo contrabandos de brillantes que venían de Europa en cartas certificadas.

El Presidente Roca, acompañado del Ministro de Obras Públicas y de otros personajes, se dirigirá a Puerto Belgrano con el objeto de visitar las grandes obras que allí se efectúan.

Se anuncia que el general Lucio V. Mansilla ha presentado su renuncia del cargo de ministro de la Argentina en Alemania.

El Tiro Federal ha aceptado el desafío que le han hecho algunos miembros de los clubs de tiro de Valparaiso.

Tragedia misteriosa en Leyds

[Traducido para El Tiempo] La ciudad de Leyds en Inglaterra, hace poco tiempo, presenta una sangrienta tragedia, cuyo teatro fué el barrio judío de Lady-Lane.

Un sastrero israelita, Mark Finestien, de edad algo avanzada que vivía con su mujer y tres hijos, en la plaza de Santa Ana, le cortó la garganta, con una navaja de afeitar á una viuda de 25 años; Lady Bashman, quien ocupaba desde seis meses á un departamento amueblado en el mismo edificio y según parece, se iba a embarcar en un vapor, á fin de entrar segundas nupcias.

El asesino intentó estrangularse pero su mujer llegó á tiempo y rompió la cuerda.

El sastrero volvió en sí. Dos horas después, en estado de completa postración y con la faz amarillada, se le condujo en presencia del Cáncer.

El sumario comprueba que por la mañana en el momento en que se dirigió al cuarto de su víctima para verificar su crimen, encontró á su mujer en el piso de la escalera.

Quizá ella impidió que penetrase en la pieza, mas él le amenazó con matarla á ella y á sus hijos si no le dejaba seguir adelante.

La finista declara que se despertó un ruido y salió encontrándose con su marido que la atropelló y después regresando dijo: Acabo de matar á esa mujer no se preocupen y voy á suicidarme. El asesino manifestó que la viuda le quitó, aun cuando no ignoraba que fue un muchacho á su mujer, que huysen con ella.

Finestien rehuyó y entonces ella le le pidió que la matase y en seguida él mismo se suicidó.

Continúan las investigaciones.

LATAUNGA

Desde hace algunos días se encuentra en esta ciudad, el señor Comandante don Justino W. Viteri, desempleado de la Comandancia de Armas de esta Provincia, después de haber ejercido igual cargo en la provincia del Chimbovazo, lugar en que, por su moderación, cultura y buen desempeño, ha sido generalmente estimado.

Sería muy del caso ensanchar el Hospital de Caridad, expropiando al afecto solar de las señoras Carrillo, y mandar construir en ese lugar el local de las escuelas que regentan las H. H. de

la Caridad. Desde luego que cuentan con fondos suficientes, es de premiosa necesidad esta mejora, pues de lo contrario no es difícil lamentar más tarde una degeneración en las niñas que hoy tienen su escuela, junto á la sala de los enfermos.—[La Unión].

BRASIL

Habiendo reclamado el Ministro de Bolivia, don Luis Salinas Vega, por haberse a poderosas autoridades de Matanzas del vaporito boliviano que exploraba el río Javari, el gobierno ha pedido á dichas autoridades todos los antecedentes relativos á este negocio.

Las sesiones de la Cámara han sido prorrogadas hasta el 30 de Diciembre próximo, á fin de que despachen varios asuntos importantes que tienen entre manos.

NOTICIAS UNIVERSALES

Roma.—Hubo una larga conferencia entre el jefe del gabinete señor Crispi y el rey Victor Manuel III. Comunican de Pompeya que la estatua descubierta se debe á un escultor griego y se avalúa en medio millón de liras, y es de tamaño doble del natural.

Londres.—En un interview del Ministro boliviano con un periodista declaró que el congreso de su país no rechazó la nota del Ministro de Chile en Bolivia, señor don Abraham Komg, sino que la devolvió al Ministro de Relaciones; porque las proposiciones no constituirían un arreglo ad referendum.

En esa devolución sólo significa el deseo de que las proposiciones del señor Komg se transformen en un protocolo que el Congreso desvirtúa.

La Nueva York recibió en su residencia de Windsor al batallón Canadense que regresaba de la campaña de Sud Africa y le felicitó por su comportamiento durante la lucha.

—The Times" publica un despacho de Pekin que dice que el Ministro de Rusia en China M. de Giers previno á los diplomáticos chinos que pidio en los preliminares que los chinos castiguen á los culpables.

Dice el mismo diario que una columna rusa encuentra en Taiocuen.

—The Daily Telegraph" publicó un despacho de Shanghai que dice que un polvorín estalló en Huchaff, resultando cuarenta muertos.

Capetown.—Lord Roberts viene en visita á este puerto, de regreso de Inglaterra, para dar un discurso en un punto de generalísimo del ejército británico.

—Comunican de Vryburg que una columna británica se corrió á la guarnición de Schneitzbrenke que resistía el sitio que le pusieron los boers desde mediados de Agosto.

—The Daily Telegraph" dice que Lord Kitchener asume el mando supremo del ejército británico en Sud Africa.

Durban.—Mil boers más han sido embarrados en este puerto con destino á la isla de Ceilán.

—Dos mil boers más se hallan actualmente concentrados en Paederberg, en el Estado Libre de Orange.

Port Arthur.—Mil cien rusos partieron de regreso para Europa.

BOLIVIA

En los círculos políticos se habla del actual Ministro en la República Argentina, señor Juan C. Carrillo, para reemplazar al Ministro de Relaciones Exteriores don Eleodoro Villazón.

—El Congreso rechazó cuatro reformas que se proponían para resolver la cuestión con Chile.

ECOS

—El Cónsul interior de la Gran Bretaña en Zanzibar informa a su Gobierno el descubrimiento de una nueva clase de guta-percha, obtenida en un árbol que crece principalmente en Durban. Cuando se hace una incisión de este árbol corre un líquido blanco que al ser echado en agua hirviendo se coagula en forma de una substancia muy semejante á la guta-percha. Al ensayarse se vuelve muy dura, pero mientras permanece suave puede darsela la forma que se quiere. La fruta del árbol que produce esta guta-percha y llega á crecer hasta el tamaño de un melón pequeño. Este nuevo producto ha sido examinado por peritos á fin de determinar si posee las cualidades de la guta-percha. Aunque estos experimentos no han demostrado que se pueda ser usado en lugar de guta-percha, se cree que servirá para ciertos objetos en los que se emplea la guta-percha legítima y que, por tanto, puede llegar á tener valor en el mercado. El Cónsul manifestó que el árbol es muy abundante en Zanzibar y que el producto es mucho más barato que la guta-percha.

—Drude el mes de Agosto de 1899

hasta el mes de Octubre de 1900, el Gobierno británico ha mantenido una agencia en la ciudad de Nueva Orleans, por medio de la cual compró 15,000 caballos 42,000 mulas y gran cantidad de forraje y otros efectos, todo con destino á Ciudad del Cabo en Africa. La cantidad de dinero invertida por el Gobierno inglés en Nueva Orleans fué de cerca de \$ 10,000,000.

En ocasión que un joven paseaba por la Avenida Marcy, de Brooklyn, se encontró en medio de la acera con un objeto extraño; lo recogió y vio que era una orija humana y colocándola en un sobre se la entregó á un policía.

Del conocimiento facultativo practicado resulta que la orija fué cortada de un cuerpo vivo, debiendo, según se desprende por su aspecto y figura, haber pertenecido á una mujer joven. Por la policía se están llevando á cabo trabajos encaminados á descubrir la dueña del cartilago, suponiéndose que la joven sea turca ó árabe, pues sabido es que este es el castigo que en dichas partes se impone á las mujeres cuando faltan á la fidelidad prometida á sus señores.

De ser así no se tiene esperanza de salvar á la muchacha, puesto que la mujer propietaria de la orija procurará no revelar su pérdida para ocultar su falta.

—En Cleveland, Ohio, un joven de veintifré años y de atléticas proporciones, se vio en una desesperada lucha con un ladrón que penetró por una de las ventanas de la casa, siendo el resultado el haber recibido el citado joven un tiro en la mandíbula, lo que se cree morirá y su madre otro disparo que le atravesó las piernas, no constituirán un arreglo ad referendum.

—Eran las tres de la madrugada cuando Jacobo Goldman, padre del muchacho, despertó, viendo que junto á su cama había un hombre. A sus gritos pidiendo socorro el intruso se dió á la fuga, pero equivocándose el camino se encerró en el dormitorio próximo donde dormía una hija de Goldman. Al intentar entrar, tropezó con los brazos de ésta, y entonces el ladrón, variando la dirección de su carrera, se dirigió á la cocina. Allí fué alcanzado por el hijo de Goldman, que despertado á los gritos de su padre, saltó de la cama persiguiendo al ladrón.

No obstante estar la cocina á oscuras, se trabó un lucha horrible entre ambos hasta que el ladrón, haciendo uso de un revolver, lo desarmó a Goldman, que cayó herido en una mejilla.

En aquel momento se presentó su madre, la que al ser vista por el ladrón le hizo un segundo disparo, cuya bala fué á travasar el costado derecho de la infeliz mujer.

El hombre ocurrió entonces hacia la ventana por donde había penetrado, pero Mrs. Goldman, que no había sido matada, comenzó á gritar, por lo que el malhechor apuntando hacia ella iba á hacer un segundo disparo, á no haberlo impedido su hijo, que aunque herido y casi sin fuerzas tuvo el suficiente valor para arrancar el arma de manos del asesino, quien al verse vencido saltó por la ventana, desapareciendo en la noche.

El ladrón, que se supone era un negro, sólo consiguió llevarse un reloj de oro.

En cuanto á los heridos, el muchacho se cree morirá, pero su madre, cuyas heridas son leves, se cree sanará.

CABLE

Guerra de Africa. Londres, 20.—Según un despacho privado para el "Daily Mail", recibido ayer, la situación de la Colonia del Cabo se pinta con los colores más negros.

Dice que la invasión de los boers es creciente cada día más y que estos reciben considerable apoyo de los holandeses locales, no siendo las tropas que disponen las autoridades británicas suficientes para copar una operación militar de esta naturaleza.

Se cree que el Gobierno ya ha advertido la gravedad de la situación y está haciendo todo esfuerzo para proveer á Kitchener de más caballos y mularra.

Capetown, 20.—Sigue extendiéndose la invasión de la Colonia del Cabo.

Se anuncia que los boers han ocupado Coleberg.

El pueblo aquí se manifiesta muy inquieto.

Amoche se despachó para el Norte una fuerza mixta de 1,000 hombres.

Londres, 20.—La Unión de Nueva Zelandia anuncia que el Gobierno Colonial ha resuelto despachar otro contingente de tropas para Sud Africa.

Perú

Lima, 20.—Las escuallas en honor á la memoria del finado Ministro Canevaro, celebradas en la Merced resultaron imponentes.

Estuvieron presentes el Gobierno, el Cuerpo Diplomático, los Cónsules; comisiones de todas las instituciones nacionales y extranjeras y una enorme concurrencia de curiosos por todas las clases de la sociedad de Lima.

Onomástico del Ceará. San Petersburgo, 20.—Anteyar fué el onomástico del Ceará con cuyo motivo se celebró en todas las iglesias un servicio de "thanksgiving" [acción de gracias] por el restablecimiento de su salud.

La ciudad permaneció iluminada en la noche.

Mercado

Londres, 20.—Plata en barras 29 1/2. Nueva York, 63. Pesos mexicanos sin variación.

Régimen de la Prisión en Austria

(Traducido para "El Tiempo"). En el primer semestre del año que ya termina mil quinientos cuarenta y siete periódicos han sido perseguidos y siete condenados por los tribunales austriacos.

A 6 de prisión, 553 casos de rebelión, 1 á seis meses de prisión, 203 delitos contra el honor, y 121 ofensas á los soberanos extranjeros.

Por todo, 3,366 años de reclusión ó prisión distribuidos en un semestre á nuestros colegas austriacos.

En los crímenes y delitos que dieron lugar á tales acusaciones se reparten de la siguiente manera:

251 crímenes de lesa majestad [un año á cinco de reclusión, 204] delitos contra la religión reconocida por el Estado [un mes á seis meses de prisión], 201 crímenes de alta traición [10 á 20 años de reclusión], 282 crímenes de perturbación de la paz pública [1 á 5 años de reclusión], 514 delitos contra la nacionalidad, (3 meses.)

PERU

Ica, Perú.—Ocurrió un incidente desagradable en el Hotel Americano de esta ciudad, provocado por un alemán llamado Mauricio Stern, vendedor de autocejos, quien habiendo proferido palabras groseras é insultativas contra el Perú y viviendo á Chile, fué castigado severamente por don Paulino Donny.

Es de notar que Stern, durante su permanencia en esta ciudad, recibió buena acogida por lo que respecta á su negocio, por lo que su conducta ha causado una indignación general. Solo á la debida intervención de personas que se encontraban presentes al realizarse el incidente salvo de ser poco menos que linchado, pues aquí el sentimiento patrio está muy desarrollado. Se ha dirigido á Mollendo.

La Nueva Era.—Don Horacio Perant, ex jefe de "lingueros" ha recibido un surtido de cartas sinas francesas.

NOTICIAS.

Almanaque. Viernes, 21.—Santo Tomás y san Tencelodes.

Vapores Buaviales. El "Pampero" sale hoy para Bahabayo é intermedios, á las 3 p. m.

El "Clemencia" sale hoy para Dau Jé, á las 3 p. m.

En el Ajo al Sur. Procedente de Quito ha llegado el señor Andrés Primitivo Ordoñez, acompañado de su esposa y dos hijos.

Es el señor Ordoñez el Administrador General de Correos en la República; y se dirige al sur habiendo obtenido para ello licencia por tres meses.

Retidación. El Inspector municipal Heredia ha comenzado el patio de su casa.

Vapor del Sur. El vapor "Luz" llegará mañana procedente del Callao é intermedios, y se despachará para Ocos é intermedios el mismo día.

Batero. Un mujer llamada Ana Gantes fué condenada á siete días de cárcel, por haber sustraido varios efectos de un barraca de Luis Sánchez, hoy en la mañana.

Rita mujer es ratera reincidente.

Tribus salteras. El 27 del presente se dará principio á las fiestas solemnizadas en la capilla del Rosario, las que terminará el 29 con el jubileo.

Por las noches habrá la plática de énfasis y será aumentado con cánticos sacrosantos en los que tomará parte varias distinguidas señoras.

Una mujer tendrá lugar la inscripción de las muera muera á la Cofradía del Rosario.

Proyecto. Se proyecta arreglar la fortificación de Punta de Piedra, sitio el más ecogido que tenemos en nuestra ría, como es sabido.

Varias credulidades

Hay varios credulitos que se proponen á ser nombrados en la Administración Apóstolica de esta Diócesis, ya que, según dice, ya á renunciar el Dr. Pio Vicente Corral, por hallarse su salud quebrantada.

Actividad

Se desplega actividad, para dejar terminado la obra de defensa del Hospital Militar, antes de que nos invadan las lluvias.

Tribunal de Costas

En la casa del señor Francisco Ceballos, calle de "Peño Carbo" y "Municipalidad", va á instalarse el Tribunal de Costas.

Ciclo raro

Han llegado 15 jaulas que contienen el ciclo raro para la cubría del Teatro "Sucre", y se ha ordenado la liberación de derechos.

Exámenes públicos

El 6 de enero próximo comenzarán los exámenes públicos en el colegio "Vicente Rocafuerte".

Beneficiencia

En los nombramientos de empleados que publicamos esta mañana, hay un error respecto á la elección de Alguaciles, como nos apresuramos á rectificar.

Los señores Dionisio Fajardo y Alejandro Campaña, son Alguaciles Mayores, no Menores, como equivocadamente dijimos de este último.

Ambos grupos de su sueldo y desempeño las mismas funciones, según lo acordado por el Concejo. No hay superioridad ni en el uno ni en el otro.

La elección del Alguacil Menor será hecha por los señores Fajardo y Campaña. Iguales se pondrá en acuerdo para este nombramiento.

Artistas

De un momento á otro se espera el cuadro de artistas que debe llegar de la Capital, para reforzar la compañía de zarzuela "Joshihert".

Carga

Ayer por la tarde se espacharon del costado del muelle dos lanchas con carga, para ser guardada en los depósitos de Ciudad Vieja.

Ejercicio

Ha vuelto nuevamente esta mañana á practicar ejercicio en el manejo del cañón la cuadrilla de Artillería "Sucre".

No se alianza

La cuadrilla de jugadores de Durán, no se da abasto para desembarcar la gran cantidad de carga vendida por los Estados Unidos, para el servicio de la Empresa del Ferrocarril.

Misa solemne

Como de costumbre mañana tendrá lugar en el templo de la Merced una misa solemne en honor de la Virgen "Titular".

Copia

Se ha remitido al Ministerio de Hacienda la copia auténtica del contrato celebrado entre el Supremo Gobierno y los señores Martín Reinberg y Cia., para la construcción y servicio de un muelle de hiezo para este puerto.

Obra de legislación

El Ministerio de Justicia ha pedido un ejemplar de la obra de legislación por Carrara á la República de Costa Rica.

Exequiario

Por correo ha llegado hoy el exequiario de estilo á las letras patentes que acredita al señor doctor Angel R. Hidalgo Z., como ex-cónsul de la República Oriental del Uruguay en este puerto.

Comisión especial

El gobierno le ha encargado una comisión especial al señor general Ignacio de Vientimilla.

Oprata

A las 8 fué capturado en la calle del Malcorro por el Inspector Martínez, un individuo llamado Manuel Llona, para la averiguación de un robo de sombreros.

Se encuentra á órdenes del Jefe de Pesqueros.

Maltrato

Jose Villa, maltrato en la Plaza del Mercado esta mañana á las 8. A Mickey la Morán, ocasionándole una herida en la cara á consecuencia de haberse caído al suelo por escapar de un golpe.

Villa se encuentra en la Cárcel á órdenes del Intendente de Policía.

Enferma

En la camilla de la Policía Municipal, fué conducido al Hospital Civil de la balsa del vapor "Colón" un jamacano trabajador del Ferrocarril, que se encuentra atacado de fiebre patidica.

Bato

Lorenzo Velaz, ha puesto en conocimiento del Jefe de Investigaciones que anoche le han sustraido de su cuarto situado en la calle de "Villamil" \$ 50 en dinero.

Por creerse autor del robo se encuentra detenido Alejandro La Torre.

UNA CURACION QUE SE PRESTA A REFLEXIONES

El 19 de febrero de 1897 recibí un farmacéutico de París la carta siguiente: «Hace unos cuantos años que cogí un resfriamiento a consecuencia del cual se me presentó un fuerte resaca que discurrió por entonces y después en un catarro de la peor especie. Hoy me encuentro afectado de una bronquitis espantosa, no puedo respirar con holgura y experimento una gran opresión. Tengo el estómago lleno de fleugas, no puedo dormir y no tengo libre un solo momento el pecho. Por las mañanas toso y gargaréo por espacio de dos horas hasta que las fleugas se desprendan, pero, sobre todo cuando más sufro es en el invierno. Esto me produce deseos de vomitar pero no llego a conseguirlo. He ensayado muchos remedios, viznias, jarabes, sin lograr alivio con nada. El médico me ha dicho que me vuelvo asmático. No tengo apatía ni gusto para nada.

En el periódico sus ordenaciones lo he visto el relato de las curaciones obtenidas con el Alquirán de esa casa en circunstancias parecidas a las en que yo me encuentro. Rogóme me envíe un frasco de verdadero Alquirán Guyot. Espero que me ha de aliviar. Firmado: Francisco Martínez, plaza Mayor, Avila (España).

Después de haber ensayado el verdadero Alquirán Guyot, el señor Martínez escribió de nuevo lo que sigue: «El día de mayo de 1897 me muy estimado señor Guyot: «He hecho uso del frasco que V. me ha enviado tomándolo a todas las comidas, tal como esta prescrito, ó sea una cucharada de alquirán, como las de café, por cada vaso de líquido. Ya desde este primer frasco encontré una mejoría notable en mi salud. Atréjame más fácilmente las fleugas que me obstruían el estómago, se me presentó algún apetito y pude dormir algunas horas sin encontrarme molesto en la respiración. Continué usando el Alquirán Guyot y después de tres frascos desaparecieron los accesos de tos que me consumían. Ahora tengo buen ap-

petito y no arrojo fleugas y he recobrado las fuerzas completamente.»

La aridez que en extremo haber inventado el Alquirán Guyot y era que yo no puedo sino recomendar el remedio de V. a todas las personas que sufren de bronquitis y catarros como el que yo tenía. — Firmado: Francisco Martínez.

El uso del Alquirán Guyot a todas las comidas, a la dosis indicada en la carta que dejamos reproducida, basta, en efecto, para curar en poco tiempo el catarro más rebelde y la bronquitis más antigua. Algunas veces hasta se consigue dominar y aun curar la tisis por declarada que está; pues el Alquirán Guyot tiene la descomposición de los tuberculos del pulmón matando los malos microbios que son la causa de esta descomposición. — Esto es sencillo y exacto. El menor resaca puede degenerar en bronquitis si se le abandona. Por eso no se insistir nunca desistiendo al recomendar a los enfermos que tratan de coajurar el mal desde el principio usando el Alquirán Guyot que todos los farmacéuticos expendien.

W. PARLÉ
N.° 1 LARGUET - A. L. GUYOT

SYPHILIS
JARABE Espicífico

Agradable e inofensivo para el estómago.

AGUA PASTOR
Edificó e Invenió

Hace desaparecer del instante las PUNTAS NEGROS ocasionados por el parásito "Demazia" contagiosa, que empala, pica y agrieta la piel de la cara.

Deposito central: SECRET, 52 r. PARRIS. FIL. J. PAYEZE, en GUAYAQUIL.

Verdadero específico del ESTREÑIMIENTO HABITUAL

GRAJEAS DEMAZIERE

CASCARA SAGRADA

En PARIS, casa O. DEMAZIERE, 38, Boulevard Montparnasse y EN TODAS LAS FARMACIAS

ACEITE de HIGADO de BACALAO

DOCTOR DUCOUX

Iodo-Ferruginoso, al Quinquina y Cáscara de Narajua amarga.

Los Médicos no vacilan en dar la preferencia, cuando se trata de curar las ENFERMEDADES DE PECHO LAS ESCROFULAS, EL LINFATISMO LA ANEMIA, LA CLOROSIS, etc., al ACEITE de HIGADO de BACALAO del D. DUCOUX, Iodo-Ferruginoso, al Quinquina y Cáscara de Narajua amarga, porque no tiene esta preparación ningún sabor desagradable y porque su composición lo hace altamente tónico y fortificante.

Deposito general: 7, Boulevard Desain, en PARIS

Se halla en todas las principales farmacias y droguerías del Universo. Desconfíese de las Falsificaciones e Imitaciones.

¡OH GRANDE REMEDIO!

Específico de Clark

INFALIBLE

Para la curación de la Debilidad Nerviosa, Espermatórrica Impotencia, decaimiento prematuro, Enfermedades de la Vegiga ó de los Riñones y Debilidad de los Organos Genitales.

Vigorizador de la vida

ESTE ESPECIFICO curará, aun cuando hayan fallado todos los demás Remedios y es el único medicamento que cura todos los casos como falta de virilidad y enfermedades en los órganos genitales: obra como calmante y devuelve prontamente al enfermo la salud del cuerpo y la del espíritu, comunica fuerza y vigor, revive las funciones orgánicas y entera especialmente el sistema nervioso, disminuyendo gradualmente y cesando por último la excitación general que suele acompañar á estos casos.

Se hallará de venta en todas las Droguerías y Boticas del mundo.

Deposito: **Clark's Specific.**

Nbre. 17 1.º 35 140 East. 30 Street, Nueva York, E. U. A.

Seis meses antes un departamento.

NUEVOS ALAMBQUES

DE BASTAR y RECTIFICAR

RON, AGUARDIENTES, ALCOHOLES, etc.

DEROY FILS AINE 75, r. du Théâtre, PARIS

MANUAL del Fabricante de RON y TARIFA ILUSTRADA enviado franco.

El Gran Descubrimiento del Siglo

ES EL **ELIXIR GODINEAU** único remedio

(sin peligro alguno) contra la Impotencia, Curación de los Anémicos, de los Estenuados, etc.

REJUVENECIMIENTO Y PROLONGACION DE LA VIDA.

Administración del ELIXIR GODINEAU FOLLETO GRATUITO REMITIDO Y EN GUAYAQUIL: J. PAYESE y en Principales Pharmacies.

JARABE FENICADO DEL D'DECLAT

Tos, Refrijados, Catarros, Bronquitis, Tisis, Peritís, etc.

DEPOSITOS EN TODAS LAS PRINCIPALES FARMACIAS

GLICO-FENICO DEL D'DECLAT

Antiséptico poderoso, Higienico del Tórax, de la Boca, Curaciones, etc.

Vicente Gonzales Bazo

(ANTES GONZALES Y RIVAS)

AGENTE COMISIONISTA.

—GUAYAQUIL—

OFICINA: Calle Pichincha, [casa de Dn. Aurelio Aspizú

CABLE—"ZALES." CORREO—Casilla 4.

Compra y Venta de Acciones, Cédulas y toda clase de Valores

Compra y venta de Fincas Urbanas y rústicas.

Hipotecas—Préstamos—Documentos—Despachos de Aduana—Embarques seguros de Vida y Contra Incendios—Arreglo de títulos de propiedad—Baldíos—Informes comerciales.

Sección especial para el despacho de Aduana y para el interior.

Atención especial á los Agentes Viajeros

JOYERIA Y PLATERIA DE LINO E PROANO

En este acreditado establecimiento se trabajan toda clase de obras concernientes al ramo de platería. Especialidad en grabados y esmaltes.

Puntualidad y esmero.

Calle "Pedro Carbo" N.º 204.

Diciembre 6 de 1900.—1 m.

Dr. Alejandro de Janon

QUIRURJO DENTISTA

Establecido en esta ciudad en 1889.

Calle de la Municipalidad No 268. Con sultas y extracciones gratis todos los domingos de 8 a 10 a. m., en el "Manicomio Velez".

Octubre 26.—3 m

ELECTRO HOMEOPATIA

Nueva ciencia médica. — Cuando se plean en los males de todas clases que afligen á la humanidad y trata uno de darse cuenta de lo que hasta hoy se ha hecho para remediarlos se queda admirado y mejor dicho espantado de lo poco que ha progresado la medicina tradicional al cabo de tantos siglos. Y en este no hay vana ni estéril reafirmación. El número de enfermedades declaradas incurables por los mismos médicos es muy superior al número de curas.

Ahora bien lo que la medicina tradicional no ha sabido hacer nunca lo realiza la nueva ciencia por medio de los Remedios Electro-Homeopáticos de la Escuela (sistema SAUTER).

El Manual enciclopedia de Electro-Homeopatía y de Higienia (2.º tomo en Ginebra y en Francia) para el tratamiento de las enfermedades más graves, tales como el Cáncer, la Tisis, la Sifilis, los Bronquismos, Enfermedades del Hígado, de los Riñones, de la Vejiga, etc., etc. se encuentra en el LIBRO de Electro-Homeopatía de Ginebra (1912) ó en el siguiente depósito:

Depositarlo en 62129 (P.º) J. PAYESE

Interesante

Desde esta fecha queda á disposición del público la nueva Empresa de Transporte de la Sociedad Cordovez & Cia., bajo el nombre de Empresa de Omnibus nuevos". Desde las 7.00 p.m. encontrará asco, comodidad y prontitud.

Los carros harán sus viajes los días lunes y viernes de cada semana y regresarán de Ambato los martes y sábados. La hora de salida tanto de Quito como de Ambato será las cinco de la mañana y la llegada á las seis y medio del mismo día.

La Agencia en este lugar está situada en la tirada letra G. del Hotel Francés del Sr. D. Alfonso Charrin y en Ambato en el Hotel Nacional de la señora Victoria Súa.

Quito, Diciembre 5 de 1900.

40 v. Cordovez & Cia.

PÍLORAS

del Dr. AYER

Sanas y seguras son las Píloras del Dr. Ayer.

Sanas porque están exentas de sustancias minerales.

Seguras porque obran ayudando á la vez á la naturaleza.

El estreñimiento causa biliosidad, jaqueca, mal gusto en la boca, dolores agudos en la cabeza, debilidad nerviosa, impotencia, debilidad de memoria y un sinnúmero de dolencias.

Ninguna enfermedad puede curarse si existe el estreñimiento. Para la salud es condición indispensable la actividad funcional del hígado é intestino.

LAS PÍLORAS DEL DR. AYER causan un aumento del flujo biliar y mayor actividad del vientro.

Después laxantes tomadas, todas las noches producen una deposición suave y fácil al día siguiente. Estas píloras son una cura positiva para la constipación y entorpecimiento del hígado.

La constipación y biliosidad son causa directa de la mala sangre, y para limpiarla de impurezas no hay remedio que iguale á la

Zarzaparrilla del Dr. Ayer

Elimina las impurezas y enriquece y enrojece la sangre. Da al paciente fuerza, ánimo y ambición.

Preparadas por Dr. J. C. Ayer & Co., Lowell, Mass., U. S. A.

Imp. de "El Tiempo"